




Dal 24 giugno 2019, data in cui il CEO ha ufficializzato la sede delle Olimpiadi invernali 2026, è iniziata la ‘corsa’ verso Milano-
Cortina. Un appuntamento prestigioso, importante, fondamentale per mantenere lo standard di rilancio per Milano e la Lom-
bardia dopo il grande EXPO 2015. Da allora, seppur con i consueti ritardi organizzativi e gestionali, è partita la programmazione 

di impianti e strutture per far vivere due settimane davvero straordinarie 
per il nostro territorio. Un’occasione unica che Milano non ha mai vissuto 
nella sua storia. Anche associazioni ed enti, nel tempo, hanno provato a 
rilanciare e sensibilizzare, basti pensare al viaggio della fiaccola degli Ora-
tori della Diocesi di Milano curata da FOM e CSI, tra decanati, famiglie e 
ragazzi lombardi. O come il grande albero di Natale in piazza Duomo che 
lo scorso anno, come questo, caratterizzerà la piazza più importante mila-
nese, con i cinque cerchi e un sogno Olimpico sempre più realtà.
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Da Olimpia a Milano... la ‘corsa’ della fiaccola olimpica
Tra un anno inizierà il percorso di avvicinamento a Milano-Cortina 2026

Sessantatré giorni di viaggio, ol-
tre 12mila chilometri percorsi, 
110 province attraversate e 
un’infinità di emozioni pronte 

ad accendere i cuori degli italiani: 
sono questi i numeri del “giro d’Italia” 
della Fiaccola Olimpica per i Giochi 
Invernali Milano-Cortina 2026. 
L’annuncio ufficiale del percorso è 
stato fatto martedì 26 novembre 2024, 
a Verona, presso il Palazzo della Gran 
Guardia, con la partecipazione del go-

di San Siro, durante la 
Cerimonia d’Apertura dei 
Giochi Olimpici Invernali. 
Parallelamente, anche la 
Fiaccola Paralimpica 
compirà un percorso 
speciale, simbolo di in-
clusività e resilienza. 
Dopo l'accensione a Sto-
ke Mandeville, nel Regno 
Unito, la fiamma inizierà 
il suo viaggio in Italia il 24 
febbraio 2026, toccando 
città come Milano, Tori-
no, Bolzano, Trento e 
Trieste. Il 3 marzo, a 
Cortina d’Ampezzo, si 
terrà la cerimonia di 
unione delle fiamme 
olimpica e paralimpica. Infine, il 6 
marzo, la Fiaccola Paralimpica farà il 

suo ingresso trionfale all’Arena 
di Verona, in occasione della Ce-
rimonia d’Apertura dei Giochi 
Paralimpici. “La Fiaccola Olimpi-
ca – spiega Giovanni Malagò, 
presidente della Fondazione Mi-
lano-Cortina 2026 – rappresen-
ta molto più di un simbolo: è un 
faro che illumina il potere dello 
sport di unire e ispirare. Ogni 
passo del suo viaggio sarà un 

vernatore veneto Luca Zaia e dei ver-
tici della Fondazione Milano-Cortina 
2026. Il viaggio della Fiaccola prende-
rà il via il 26 novembre 2025 a Olimpia, 
in Grecia, con la tradizionale accen-
sione del Sacro Fuoco. Giunta in Italia 
il 4 dicembre, la fiamma partirà uffi-
cialmente da Roma due giorni dopo, 
toccando alcune delle città più rap-
presentative del Paese. Sarà a Napoli 
per Natale e a Bari per celebrare il 
nuovo anno, per poi proseguire il suo 
itinerario attraverso tutta la penisola. 
Un momento simbolico e ricco di sto-
ria si vivrà il 26 gennaio 2026, quando 
la Fiaccola tornerà a Cortina d’Ampe-
zzo, esattamente 70 anni dopo la Ce-
rimonia d’Apertura dei Giochi Inver-
nali del 1956.  Da lì, il viaggio 
culminerà a Milano il 6 febbraio 2026,   
con l’ingresso della Fiamma allo stadio 

momento di celebrazione 
e riflessione, capace di 
accendere nei cuori degli 
italiani il senso di appar-
tenenza a qualcosa di più 
grande”. Il CEO della Fon-
dazione, Andrea Varnier, 
aggiunge: “Il passaggio 

della Fiaccola nelle città italiane è 
l’occasione per portare la magia dei 
Giochi Olimpici nelle case di tutti. 
Sarà un viaggio che vedrà protagonisti 
10.001 tedofori, ognuno con una storia 
di passione, sacrificio e speranza, a 
incarnare i valori universali dello 
sport”. Anche la Fiaccola Paralimpica, 
che percorrerà 2mila chilometri in 11 
giorni, vedrà la partecipazione di 501 
tedofori e metterà al centro i valori 
fondamentali dell’inclusione e della 
determinazione.

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it

Nel ‘dietro le quinte’ le attenzioni di organizzatori ed enti per sensibilizzare sull’appuntamento con la storia
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Grave episodio a Cuggiono, oltre 5000 euro di danni Cinquanta sale operatorie in cinque continenti, insieme
Tampona, volutamente, un’ambulanza Legnano, intervento in ‘diretta’

Uno strano episodio di crona-
ca ha coinvolto un mezzo 
della Croce Azzurra Buscate 
la sera del 6 ottobre scorso. 

Erano verso le 21.20 di sera e l’equi-
paggio veniva chiamato per interveni-
re in una via in zona industriale a Cug-
giono per un’infortunio di un 
cittadino ad un arto. 
“All’arrivo sul posto - ci 
raccontano - troviamo 
il cancello della ditta 
chiuso e nessuno ri-
sponde al citofono 
esterno; decidiamo 
quindi di contattare la 
centrale operativa per 
informazioni. Durante 
la chiamata sentiamo 
delle urla ad una distan-
za di circa 200 metri di distanza. Il pa-
ziente si trovava con un asciugamano 
avvolto intorno all’avambraccio/polso 
destro; insieme a lui era presente an-
che un’altra persona ma che parlava 
con difficoltà in italiano”. Dopo le pri-
me cure, ecco che avviene un fatto 
clamoroso: “Durante la valutazione e 

Nelle giornate  del 28 e 29 no-
vembre, si è svolto un im-
portante congresso di chi-
rurgia presieduto dal Prof. 

Giorgio Palazzini (Università La Sa-
pienza di Roma), con interventi in di-
retta trasmessi dai cinque continenti 
con oltre 50 sale operatorie collegate 
simultaneamente. Un evento seguito 
da più di 100.000 persone attraverso 
un collegamento streaming. “Anche 
quest’anno – spiega il Direttore Gene-
rale dell’ASST Ovest Milanese France-
sco Laurelli - l’ospedale di Legnano è 
stato parte attiva del congresso mon-
diale: il dottor Baldazzi, primario della 
Chirurgia Generale, con la sua équipe 
ha eseguito tre complessi interventi 
in chirurgia mininvasiva, trasmessi in 
diretta audio e video dalla sala opera-
toria nella giornata di giovedì 28 no-
vembre”. “Sono davvero molto or-
goglioso di quanto successo – 
sottolinea il dott. Gianandrea Baldaz-
zi, direttore del Dipartimento Chirur-
gico dell’ASST Ovest Milanese e vice 
presidente dell’Associazione Chirur-
ghi Ospedalieri Italiani (ACOI) - Ab-
biamo dimostrato l’elevato livello tec-
nologico e professionale del nostro 
ospedale e della nostra azienda”. “La 
partecipazione a questo evento è sta-
ta la conferma dell’elevata qualità dei 

la medicazione, una macchina BMW 
di colore scuro affianca la nostra 
autoambulanza e ha inizio una discus-
sione in lingua straniera dai toni mol-
to accesi tra l’autista della vettura e i 
due presenti - ci raccontano da Croce 
Azzurra Buscate - Il paziente scende 
dall’ambulanza e si scaraventa con 
violenza sul parabrezza dell’auto. 
L’autista effettua una breve retro-
marcia e successivamente, acceleran-
do, tenta di investire il paziente col-
pendo  solamente l’autoambulanza. Al 

momento dell’accaduto, 
fortunatamente, il capo 
equipaggio è a bordo del 
mezzo mentre gli altri 
due soccorritori, essendo 
nelle immediate vicinan-
ze, rischiano di essere 
colpiti. Dopo l’accaduto 
tutto l’equipaggio si è al-
lontanato rapidamente 
ed è stato richiesto 
l’intervento delle forze 

dell’ordine”. Nessuna persona ha ri-
portato ferite, ma il danno al mezzo è 
stato notevole, pur colpendo la fian-
cata. “Il colpo ha avuto ripercussioni 
sul pianale dell’ambulanza dove ab-
biamo la barella elettrica e anche alla 
pedana, i danni sono stati almeno per                                                       
5000 euro”.

professionisti dell’ASST Ovest Milane-
se – aggiunge il Direttore Sanitario 
Valentino Lembo -: il capitale umano 
è la nostra forza e ci permette di offri-
re servizi e prestazioni di altissimo li-
vello a beneficio dei cittadini, ponen-
dosi al confronto con Strutture 
sanitarie di livello internazionale e 
con i massimi esperti mondiali in ma-
teria”. Il Dott. Baldazzi ha voluto rin-
graziare tutta la Direzione Strategica 
dell’ASST Ovest Milanese, il Provvedi-
tore Bellavia e l’Ing. Benedetti respon-
sabile dell’Ingegneria Clinica per le 
dotazioni tecnologiche, i servizi in-
formatici per i collegamenti strea-
ming. Altrettanto importanti per la 
riuscita dell’evento sono stati il dott. 
Giovanni Mistraletti, responsabile del 
servizio di anestesia e rianimazione, la 
responsabile del blocco operatorio 
dott.ssa Maura Albicini e l’anestesista 

dott.ssa Pinciroli, oltre a 
tutto il personale di sala 
operatoria, iniziando dalla 
coordinatrice Sabrina Al-
berti e l’equipe composta da 
Marzia, Marianna, Monica, 
Giada, Simona, Alice, 
Chiara, Stefania, Federica, 
Patrizia, Giuseppe e Bar-
bara. Una menzione anche 
per tutto il personale della 
Chirurgia capitanato dalla 
Coordinatrice, Monica Iaia.  

Dall’inizio dell’anno, 150 donne vittime di violenza si sono rivolte ai Pronto soc-
corso dell’ASST Ovest Milanese per essere curate e assistite. Un numero di casi 
in linea rispetto allo stesso periodo dell’anno precedente. Il Pronto soccorso è 
uno dei primi luoghi di contatti fra la persona, vittima di violenza, e il sistema 
socio sanitario. Oltre all’intervento medico, diagnostico e specialistico, opera-
tori qualificati si occupano tempestivamente degli aspetti psicologici e di assi-
stenza di carattere non solo sanitario. Viene quindi avviata una segnalazione 
alle forze dell’ordine e alle autorità competenti, attivati i centri antiviolenza e i 
servizi territoriali di presa in carico e di tutela, come l’assistenza legale o la re-
sidenza protetta, un’organizzazione in rete e consolidata, deputata ad una 
maggiore tutela e presa in carico delle donne vittime di violenza.

Nei nostri paesi ben 150 casi di violenza contro le donne 

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it
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“Con il Distretto un nuovo commercio”
Nicoletta Saveri fa il punto sulle attività fin qui svolte

Magnago crede nel Distretto Un confronto a Buscate

Il Distretto del Commercio 
dell'Alto Milanese rappresenta 
una piattaforma innovativa per 
sostenere e sviluppare l'economia 

locale nei Comuni di Inveruno, Busca-
te, Arconate, Cuggiono, Bernate Tici-
no e Magnago. L'obiettivo principale è 
creare un ecosistema integrato in cui 
commercianti, cittadini e ammini-
strazioni comunali possano collabo-
rare per promuovere eventi, offerte e 
una nuova cultura digitale. Un aspetto 
fondamentale del Distretto è la pro-
mozione della digitalizzazione. Attra-
verso strumenti educativi, i cittadini 
sono incoraggiati a utilizzare la tec-
nologia per mantenersi in contatto 
con le realtà locali. Questo processo 
non solo migliora l'accesso alle infor-
mazioni, ma favorisce anche una con-
nessione più stretta tra le comunità e 
il territorio. Il portale offre una navi-
gazione intuitiva 
con mappe inte-
rattive, gestione 
degli account per-
sonali e notifiche 
personalizzate. Per 
garantire un servi-
zio ottimale, il 
team di supporto è 
sempre a disposi-
zione per modifi-

Anche Magnago si conferma parte at-
tiva nel progetto del "Distretto del 
Commercio Alto Milanese". Giovedì 
sera, 28 novembre, si è svolto un in-
contro che ha visto la partecipazione 
di diversi commercianti e ammini-
stratori locali, impegnati a esplorare 
le opportunità offerte dal Marketpla-
ce del Distretto. L'amministrazione di 
Magnago ha ribadito il proprio impe-
gno nel supportare i commercianti, 
sottolineando come il Distretto rap-
presenti un’occasione unica per raf-
forzare il tessuto economico locale e 
valorizzare il commercio di prossimi-
tà. Durante l’incontro diverse realtà 
locali hanno avuto modo di chiedere 
informazioni, confrontarsi e capire 
come potersi posizionare nel Market-
place. “Una preziosa opportunità in 
cui confidiamo molto - il parere di 
Franco Piantanida - bisogna aiutare e 
dare spazio alle nostre attività, così 
preziose e vicine alla gente, ogni stru-
mento che gli permetta di presentarsi 
diventa uno stimolo per rinnovarsi e 
aprirsi al mercato del territorio”.

Anche Buscate e l'Amministrazione di 
Fabio Merlotti considerano importan-
te il progetto del 'Distretto del Com-
mercio Alto Milanese'. Nella serata di 
martedì 26 novembre, diversi com-
mercianti e amministratori si sono 
confrontati con il personale di Comu-
nicare Futuro per approfondire le 
possibilità e le risorse del Marketpla-
ce del Distretto su cui i sei Comuni 
coinvolti nel Distretto Alto Milanese 
(Inveruno capofila, e poi Arconate, 
Bernate Ticino, Buscate, Cuggiono e 
Magnago) hanno voluto investire e 
credere fortemente. Durante la serata 
in Biblioteca alcune attività hanno vo-
luto comprendere meglio i meccani-
smi di gestione e organizzazione del 
Distretto, confrontandosi su come 
poter accedere e aggiornare la pro-
pria pagina con promozioni e offerte 
dedicate. Altri clienti, già iscritti, han-
no invece voluto dedicare la loro at-
tenzione alla proposta del ‘Natale sot-
to Casa’ promossa da ConfCommercio 
Alto Magentino per dare impulso agli 
acquisti locali nei nostri paesi.

che, richieste o suggerimenti. Merco-
ledì 27 novembre si è svolto l’incontro 
presso la sala consiliare di Inveruno, 
Comune capofila, e alla presenza di 
numerosi commerciati si è potuto 
fare il punto sul percorso fin qui intra-
preso e sulle opportunità di prosegui-
re, e far crescere, questa realtà di col-
laborazione sovracomunale. “Serate 
così sono un’occasione di confronto 
con le realtà che fanno vivere un Di-
stretto - ha commentato il sindaco 
Nicoletta Saveri - Questa è solo una 
delle tappe, a dimostrazione del-
l’impegno di tutti nel creare un di-
scorso digitalizzazione diffuso. Il 
Marketplace è uno strumento che 
tutti dobbiamo imparare a sfruttare e 
far crescere: una parte importante di 
un percorso più ampio per radunare e 
far emergere una volontà di commer-
cio più vicino a casa e capace di dare 

visibilità alle realtà del 
posto”. Il Distretto del 
Commercio dell'Alto 
Milanese è un esem-
pio virtuoso di come 
la tecnologia e la coo-
perazione tra enti 
pubblici e privati pos-
sano sostenere e ri-
lanciare il commercio 
locale. 

Con l’arrivo delle festività na-
talizie, Confcommercio Alto 
Magentino lancia l’iniziativa 
#NATALESOTTOCASA, un 

progetto pensato per valorizzare il 
tessuto commerciale locale e pro-
muovere gli acquisti nei negozi di vi-
cinato. Questa iniziativa fa parte del 
progetto del Distretto del Commercio 
di Interesse Diffuso (DID), che vede il 
coinvolgimento del Comune di Inve-
runo come capofila e 
delle amministrazioni li-
mitrofe di Magnago, 
Cuggiono, Buscate, Ar-
conate e Bernate Ticino. 
L’iniziativa #NATALE-
SOTTOCASA ha lo scopo 
di trasformare i negozi e 
le attività locali in un 
vero e proprio “negozio 
diffuso”, dove i cittadini possano tro-
vare i regali di Natale a km0, evitando 
di rivolgersi a grandi catene o piatta-
forme online. La finalità principale è 
creare una rete commerciale solida e 
accessibile che offra un’alternativa 
sostenibile e di qualità ai consumato-
ri, puntando a stimolare l’economia 
locale. Confcommercio Alto Magenti-
no, come fortemente voluto dal diret-
tore Simone Ganzebi, in collaborazio-
ne con i Comuni del Distretto, offrirà 

un sostegno gratuito a tutte le attività 
aderenti, garantendo loro massima vi-
sibilità attraverso comunicati stampa, 
campagne informative e un portale 
dedicato, dove saranno elencati i ne-
gozi partecipanti, i loro contatti e le 
eventuali offerte speciali. Partecipare 
all’iniziativa è semplice: le attività in-
teressate possono inviare una mail 
alla Segreteria di Confcommercio Alto 
Magentino (m.altomagentino@unio-

ne.milano.it) indicando 
l’adesione del proprio 
esercizio, i riferimenti di 
contatto, l’indirizzo e, 
per chi lo desidera, 
eventuali sconti o pro-
mozioni da pubblicizza-
re. Per rendere ricono-
scibile la partecipazione 
all’iniziativa, le attività 

coinvolte esporranno una locandina 
ufficiale vicino al registratore di cas-
sa. Con #NATALESOTTOCASA, Conf-
commercio Alto Magentino si impe-
gna a incentivare una cultura del 
consumo locale, in cui qualità e fidu-
cia diventano i pilastri di una nuova 
economia di vicinato. Questa iniziati-
va non solo sostiene l’economia loca-
le, ma permette ai cittadini di risco-
prire il piacere di fare acquisti nel 
proprio territorio.

Acquisti di Natale? Nel tuo paese!
ConfCommercio lancia la campagna ‘Natale sotto Casa’

www.distrettoaltomilanese.it
Comune

di Inveruno
Comune
di Buscate

Comune
di Arconate

Comune
di Cuggiono

Comune
di Bernate Ticino

Comune
di Magnago
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L’iniziativa #nonseisola per il commercio
Già 20 attività del territorio hanno aderito al progetto

Ossona: un weekend per il volontariato
Una due giorni tra esercitazioni e dimostrazioni pubbliche

Nel weekend del 7 e 8 dicem-
bre, Ossona ospiterà 
un’importante iniziativa de-
dicata alla Protezione Civile 

e al volontariato. L’evento, organizza-
to dal gruppo “Ali Bianche” con il pa-
trocinio del Comune, si terrà nel par-
co interno di Villa Litta Modignani e 
sarà un’occasione unica per avvicina-
re la cittadinanza, giovani e meno gio-
vani, al mondo del volontariato e del-
l’emergenza. Il programma avrà inizio 
sabato alle ore 13.30 con l’allestimento 
di un campo tipico di Protezione Civi-
le, simulando una situazione di emer-
genza. I partecipanti potranno osser-
vare da vicino le strutture e le 
procedure utilizzate in contesti di cri-
si. La serata prevede 
una cena per i volontari 
presso la cucina del 
campo, seguita dalla 
proiezione di foto e fil-
mati del gruppo “Ali 
Bianche”, che docu-
menteranno interventi 
svolti in situazioni di 
emergenza. I volontari 
trascorreranno la notte 
in tenda, offrendo 
un’esperienza autenti-
ca di vita da campo. La 
giornata di domenica 

inizierà con la colazione al campo alle 
ore 7.30, seguita alle 9.00 da esercita-
zioni pratiche dei volontari, tra cui il 
lancio delle manichette e altre attività 
dimostrative. Alle ore 10.00, i Vigili del 
Fuoco offriranno una dimostrazione 
dettagliata, illustrando il funziona-
mento dell’autopompa e mostrando 
l’interno delle ambulanze. Questo 
momento educativo sarà particolar-
mente utile per chi desidera conosce-
re meglio i mezzi e le tecniche di soc-
corso. L’evento è aperto a tutta la 
cittadinanza, con l’obiettivo di sensi-
bilizzare e coinvolgere il pubblico nel 
lavoro della Protezione Civile. Giova-
ni, famiglie e appassionati potranno 
apprendere l’importanza del volonta-

riato e delle compe-
tenze necessarie per 
affrontare le emer-
genze. Grazie al grup-
po “Ali Bianche” e al 
supporto del Comune 
di Ossona, il Campus 
“Ala 10” rappresenta 
un esempio concreto 
di impegno civico e 
solidarietà. Non per-
dete l’occasione di 
partecipare a questa 
esperienza educativa e 
coinvolgente!

In occasione della Giornata Mon-
diale contro la Violenza sulle 
Donne, Confcommercio Alto Ma-
gentino ha presentato il proprio 

progetto #NonSeiSola finalizzato alla 
realizzazione di una vera e propria 
rete di attività commerciali, negozi, 
pubblici esercizi che saranno identi-
ficate come “punti di ascolto” per tut-
te quelle donne che, purtroppo, han-
no subito o potrebbero subire atti di 
violenza. L’appuntamento si è svolto 
alla presenza delle numerose Ammi-
nistrazioni che hanno immediata-
mente sostenuto l’iniziativa quali il 
Comune di Magenta, il Comune di In-
veruno, il Comune di Vittuone, il Co-
mune di Vanzaghello, il Comune di 
Santo Stefano Ticino ed il Comune di 
Magnago, intervenuti attraverso i ri-
spettivi Sindaci, Vicesindaci e Asses-
sori, delle attività imprenditoriali che 
hanno aderito al progetto e, certa-
mente non in ultimo, dell’Arma dei 
Carabinieri presente con il Coman-
dante della Stazione di Magenta. Nel 
corso della conferenza stampa, che ha 
visto al tavolo dei relatori il Direttore 
Confcommercio Alto Magentino, 
Dott. Simone Ganzebi; la Dott.ssa 
Monica Cozzi, Coordinatrice del Con-
sultorio FareFamiglia di Magenta e la 
Dott.ssa Federica Dalla Rosa, Psicolo-
ga e Formatrice, sono stati forniti i 
drammatici dati che rendono ancor 
più evidente la necessità ed utilità di 

un progetto quale quello realizzato da 
Confcommercio Alto Magentino. Dal 
2023 ad oggi le segnalazioni di questi 
gravissimi episodi che non sfociano 
solo in atti di violenza fisica ma che 
passano anche attraverso formule ed 
espressioni ancor più subdole quali la 
violenza psicologica, quella economi-
ca che trova molto spesso sfogo in 
ambiti familiari, sono aumentate del 
57%. “Il conferimento di dedicate ve-
trofanie utili a identificare queste at-
tività che hanno aderito - evidenzia il 
direttore Confcommercio Ganzebi - 
spero possa trovare nel minor tempo 
possibile termine quando tutte le atti-
vità commerciali ed i negozi del terri-
torio potranno essere dei punti di 
ascolto per queste sfortunate donne”. 
Ad oggi le attività partecipante sono 
già 20 distribuite tra i Comuni di Bu-
sto Arsizio, Castano Primo, Inveruno, 
Magenta, Magnago e Marcallo con 
Casone. 

Arte e attualità per dare senso spirituale e profondità culturale al tempo di Av-
vento. Il Santuario Diocesano della Famiglia di Mesero, guidato dal rettore don 
Mario Garavaglia, propone due appuntamenti con ospiti di rilievo. Il primo avrà 
come tematica ‘La Madonna Sistina di Raffaello: la storia di un dipinto che ci 
parla del dolore umano raccolto da Maria nel racconto di Vasilij Grossman’ con 
la prof.ssa Raffaela Paggi; si svolgerà domenica 1 dicembre alle ore 16 presso il 
Salone del Centro di Spiritualità del Santuario 
(piazza Europa). Domenica 15 dicembre, stessa 
ora e stesso luogo, si parlerà invece di ‘Natale 
2024: il dramma della Terra Santa, segni di spe-
ranza e di rinnovata attesa della pace nella terra 
di Gesù’ con la testimonianza del giornalista An-
drea Avveduto. La santa Messa domenicale in 
Santuario si celebrerà alle 17,30, preceduta dalla 
recita del santo Rosario.

La Madonna Sistina e la Terra Santa in Santuario a Mesero

Il 10 dicembre 2024, alle ore 21, il Centro Paolo VI di Magenta (via San Martino 
13) ospiterà un evento di profonda riflessione e sensibilizzazione dal titolo “Non 
Esistono Ragazzi Cattivi”. La serata sarà incentrata sul tema del recupero e del 
senso di rinascita personale, sottolineando che anche una storia di errore può 
trasformarsi in una storia di salvezza. L’incontro vedrà la partecipazione di Don 
Claudio Burgio, cappellano dell’Istituto Penale Minorile Beccaria e presidente 
della comunità per minori Kayros. Don Burgio è noto per il suo impegno nel 
restituire speranza a giovani che hanno vissuto esperienze difficili, aiutandoli a 
ritrovare un significato nella propria esistenza. A dialogare con lui sarà Davide 
Parozzi, capo redattore del quotidiano Avvenire, che porterà la sua esperienza 
di giornalista e osservatore della realtà sociale. Alla serata parteciperanno an-
che Luca Nozza e Daniele Casini, membri del progetto On Board, che condivi-
deranno storie e testimonianze sul lavoro svolto per il recupero e l’integrazione 

dei giovani. La discussione sarà moderata dal giornalista 
Stefano Natoli,  che guiderà il dialogo per garantire un 
confronto arricchente e accessibile al pubblico. Questa 
serata non è solo un evento culturale, ma anche un invito 
alla riflessione e alla comprensione. L’ingresso è libero e 
aperto a tutti, con l’obiettivo di coinvolgere cittadini, 
educatori, genitori e giovani in un percorso di consape-
volezza e responsabilità collettiva.

Un dialogo per riflettere su recupero e rinascita con don Burgio
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Castano, Nosate e il territorio piangono don Giuseppe Monti. Grande punto di riferimento 
“Addio don”: l’amato e storico Prevosto è volato in cielo

Guida e punto di riferimento 
per le comunità, prima di 
Castano, poi anche di Bu-
scate e negli ultimi anni di 

Nosate, e di tutta la zona. La vita inte-
ra dedicata a Dio e ad insegnare la pa-
rola del Signore. Una figura che ha 
fatto crescere generazioni e genera-

Colleoni de Maestri proprio a Casta-
no. Un sacerdote, alla fine, d'altri tem-
pi, ma allo stesso tempo con lo sguar-
do proiettato al futuro per portare 
quelle novità che avrebbero fatto ul-
teriormente crescere le Parrocchie e 
le comunità. Un don che sarà sempre 
nei ricordi di tutti.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

segno indelebile nelle varie attività 
portate avanti e in ogni parrocchiano 
e persona incontrata.  27 lunghi anni 
di impegno, lavoro e attenzione per la 
città e poi, nel 2015, la pensione, sen-
za comunque fermarsi, anzi prose-
guendo il suo cammino di fede e la sua 
missione sacerdotale nella vicina Co-
munità di Santa Maria in Binda (che 
comprende Nosate, Turbigo, Robec-
chetto e Malvaglio) e, contemporane-
mante, rimanendo come coordinatore 
spirituale delle case dell’Opera Pia 

zioni, scrivendo pagine importanti di 
storia del territorio intero. "Addio don 
Giuseppe Monti": una voce e un coro 
unanime, allora, si sono levati  per sa-
lutarlo e ringraziarlo di quanto fatto. 
Arrivato, infatti, nel 1988 nella Parroc-
chia di San Zenone a Castano per as-
sumere l'incarico di parroco e, quindi, 
dal 2010, con la nascita della Comuni-
tà Pastorale Santo Crocifisso, eccolo 
alla guida anche della Madonna dei 
Poveri dove, con la sua spontaneità e 
intraprendenza, ha saputo lasciare un 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it



“Cento volte auguri!”. Già: un com-
pleanno davvero speciale alla Casa di 
Riposo San Giuseppe - Opera Don 
Guanella di Castano Primo. Cento 
anni, infatti, per la signora Teresa. E, 
allora, si è festeggiato assieme ai fami-
liari e alla nipote e alla presenza anche 
dell'assessore Licia Colombo, che ha 
voluto complimentarsi e congratularsi 
con lei e omaggiarla di un dolce pen-
siero a nome dell’Amministrazione 
Comunale e di tutta la comunità Ca-
stanese. La signora Teresa, originaria 
proprio di Castano, è ancora molto at-
tiva e le piace, come ricordano dalla 
struttura, mettersi in gioco nelle varie 
proposte e at-
tività di grup-
po che vengo-
no offerte 
dalle educa-

trici e che spesso la vedono ottenere ottimi risultati. È 
amante anche delle iniziative a tema musicale e parte-
cipa con tanta attenzione ai momenti religiosi. Un pas-
sato, poi, da operaia in tessitura, che ancora oggi ricor-
da con grande affetto.
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‘Zero rifiuti’ all’Istituto Comprensivo
Un progetto di educazione ambientale con gli studenti

‘Falcone e Borsellino’: a scuola di legalità
Polizia locale in classe per incontrare gli alunni delle Medie

Dal rispetto delle regole nella 
vita sociale, passando per i 
valori civili e la democrazia, 
l’esercizio dei diritti di citta-

dinanza e ancora i comportamenti da 
tenere per essere “buoni cittadini”, ma 
anche il bullismo, il cyberbullismo e i 
pericoli del web, fino alle gravi conse-
guenze dall’uso di sostanze stupefa-
centi e alcoliche. A scuola di legalità. 
Perché proprio nei giorni scorsi, il vi-
cecomandante della Polizia locale di 
Castano Primo, Paola Gaia, e l’addetto 
all’ufficio di Polizia Giudiziaria Anto-
nio Azzinnari, accompagnati dal-

l’assessore Carlo Iannantuono, hanno 
incontrato gli studenti delle scuole 
Medie dell’Istituto Comprensivo “Fal-
cone e Borsellino”, appunto per un 
momento di incontro, confronto e 
spiegazione. “Coinvolti sono stati e 
saranno i ragazzi di terza e seconda – 
dice l’assessore Iannantuono – Un 
progetto certamente importante di 
sensibilizzazione presso le scuole se-
condarie di primo grado. È fonda-
mentale, infatti, sottoporre all’atte-
nzione questi argomenti per cercare 
di educare ed informare quanto più 
possibile i giovani di oggi”.

Quando si dice “a scuola di 
educazione ambientale”. 
Perché proprio di rispetto e 
tutela dell’ambiente che ci 

circonda si è parlato nei giorni scorsi 
e si parlerà nelle prossime settimane 
con gli studenti dell’Istituto Com-
prensivo “Falcone e Borsellino” di Ca-
stano Primo. E, per l’occasione, gli in-
segnanti sono stati e saranno gli 
agenti della Polizia locale, nello speci-
fico il sovrintendente Patrizia Boioli. 
“Momenti certamente importanti e 
ulteriori opportunità di crescita e for-

mazione per i ragazzi – commenta 
l’assessore Carlo Iannantuono – Du-
rante gli incontri, infatti, gli alunni 
hanno modo di conoscere meglio e 
più nel dettaglio, ad esempio, come 
fare bene la raccolta differenziata, 
quindi l’importanza del riciclo e la sal-
vaguardia del territorio che ci sta at-
torno. Voglio ringraziare la Polizia Lo-
cale per questo progetto, più che mai 
convinto che proprio dalle cosiddette 
future generazioni bisogna partire 
per un presente e un futuro che siano 
davvero migliori”.

Teresa: cento volte auguri. Festa alla casa di riposo San Giuseppe





Quando si dice risultati da “capogiro”. Ma, in fondo, se in gara ci sono le atlete 
e gli atleti dello Skating Club Van-
zaghello, sono sempre o quasi ga-
rantiti. Di nuovo, insomma, asso-
luti protagonisti, stavolta ai 
Campionati Regionali Gruppi Folk 
UISP, con tutti e tredici i gruppi e 
quartetti della società iscritti che 
sono saliti sul podio. Ben 7, infatti, 
i primi posti conquistati, 2 i secon-
di e 4 i terzi, per un appuntamento 
che, inevitabilmente, ha regalato 
grandi soddisfazioni ed emozioni. 
“Il merito di tutto questo va certa-
mente suddiviso tra le atlete, che 
hanno svolto il loro compito in 
maniera perfetta e le loro brevissi-
me allenatrici, Arianna, Roberta, 
Giulia e Giada, che con grande 
competenza e pazienza sono riu-
scite a portare queste atlete ed 
atleti a livelli altissimi - scrivono 
dalla società. “Sono orgoglioso del 
gruppo - commenta il presidente 
Gianluigi Rivolta - Un grande ap-

plauso a tutti e poi un enorme ringraziamento ai volontari per il lavoro svolto 
nel preparare le bellissime sce-
nografie che hanno impreziosi-
to i numeri presentati. Un calo-
roso grazie, inoltre, anche a 
coloro che hanno truccato, 
pettinato e vestito gli atleti e a 
tutti i genitori che sono stati 
fantastici nell’incitare le loro 
ragazze ed i loro ragazzi. E 
adesso, appuntamento ai Cam-
pionati Italiani Gruppi Folk 
UISP, in programma proprio in 
questo weekend (6-8 dicem-
bre), pronti per cercare di otte-
nere pure qui altri importanti 
risultati”. 
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‘Zero rifiuti’ all’Istituto Comprensivo
Un progetto di educazione ambientale con gli studenti

Giacomo, giovane genio di matematica
Per il vanzaghellese, il secondo posto al Kangourou 2024

La matematica per lui non ha 
segreti. Altroché se non ne ha! 
E, allora, ecco per Giacomo Ri-
volta il secondo posto nella ca-

tegoria Benjamin alla finale italiana 
del Kangourou della Matematica 
2024. Un importante e bellissimo ri-
sultato, festeggiato anche dall’Ammi-
nistrazione comunale di Vanzaghello 
che, per mano del sindaco Arconte 

Gatti e dell’assessore Doris Giugliano, 
a nome di tutta la comunità, hanno 
voluto congratularsi con lui conse-
gnandogli una pergamena di ricono-
scimento per il grande talento che ha 
dimostrato di possedere: “Certi che 
arriveranno altri grandi traguardi e  
soddisfazioni - hanno commentato - 
Complimenti Giacomo e bravissimo. 
Ad maiora semper”.

Mesi di interventi di riquali-
ficazioni e adesso, o me-
glio già da qualche tempo, 
allora, eccolo pronto per 

essere utilizzato. Il nuovo campo da 
basket del Parco Lambruschini a Ma-
gnago, insomma, è finalmente realtà. 
“Questo intervento, assieme alla 
creazione di un nuovo spazio giochi 
per i più piccoli - spiegano dal-

l’Amministrazione comunale - è stato 
reso possibile grazie ai contributi di 
Regione Lombardia”. Ma non è finita 
qui. Perchè:  “Continuano inoltre i la-
vori per migliorare gli edifici della 
zona, con l’obiettivo di rendere il par-
co ancora più accogliente e vivibile - 
conclude - Passate a dare un’occhiata 
e magari a tirare qualche canestro in 
compagnia”.  

Skating Club Vanzaghello: risultati da “capogiro” ai Regionali



“Se ci diamo la mano
i miracoli si faranno
e il giorno di Natale
durerà tutto l’anno.”

Gianni Rodari

www.distrettoaltomilanese.it



Proseguono i lavori di bonifica all’Oasi dei Pescatori di Inveruno: le analisi di 
rischio appena concluse, svolte sull’area, bonificata a fine 2019 e riforestata se-
condo accordi a inizio 2020, con due interventi – il primo a opera della ditta 
Makita di Arluno e il secondo del Consorzio Forestale del Ticino –  hanno evi-
denziato che vi sono ancora dei punti fuori soglia per quanto riguarda l’inqu-
inamento delle acque reflue. “Già 5 anni fa procedemmo per rimuovere non 
solo i fanghi dal laghetto, ma anche per 
traslocare i pesci in altri laghi puliti per 
consentire la depurazione delle acque – 
commenta il vicesindaco Sara Bettinelli 
– Preso atto delle analisi di rischio, ora 
ci interfacceremo con ATS e Cap Hol-
ding per decidere quali azioni intra-
prendere per completare la bonifica e 
mettere in sicurezza definitivamente 
l’area”. 
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Scuole: sarà piazza Piersanti Mattarella?
L’Amministrazione ha presentato la sua idea in Consiglio

Vecchie scuole: al via l’abbattimento
“Questi lavori rientrano nel progetto del Polo Scolastico”

Stanno per essere avviati i can-
tieri per l’abbattimento dei due 
vecchi edifici scolastici di In-
veruno, quello di 

Piazzetta Don Bosco e quello 
di Via Palestro, dove prima 
sorgevano le vecchie scuole 
elementari e medie. “Abbia-
mo appena consegnato uf-
ficialmente l’incarico all’Azi-
enda Manelli – spiega 
l’assessore ai lavori pubblici Sara Bet-
tinelli – Ricordiamo che queste pro-
cedure di abbattimento rientrano nel 
completamento della realizzazione 

di Francesca Favotto
F.favotto@logosnews.it

del nuovo polo scolastico e sono ne-
cessarie come requisiti per accedere 
al contributo GSE del Ministero del-
l’Ambiente per l’efficientamento ener-
getico. Dopo aver svolto la valutazio-
ne sull’adeguamento antisismico ed 
energetico degli edifici esistenti, ab-
biamo appurato che non conveniva 
farlo (il costo dell’eventuale riqualifi-

cazione superava 
quello sostenuto per 
realizzare il nuovo 
polo) e che risultavano 
non recuperabili. Al 
loro posto, abbiamo 
previsto due progetti 
differenti, rispettando 

la diversa destinazione d’uso: le vec-
chie scuole elementari sorgono su 
un’area storicamente residenziale, 
quindi pensavamo a un progetto di 

social housing, con immobili 
destinati a giovani e coppie, 
con ingresso facilitato, men-
tre le vecchie scuole medie 
sono allocate su un terreno a 
uso verde pubblico e strut-
ture sportive, quindi abbia-
mo in mente una nuova pale-
stra, considerato che con 
l’abbattimento delle due 
scuole, verranno eliminate 
anche due palestre”. 

Durante il Consiglio Comuna-
le di venerdì 29 novembre 
l’Amministrazione inverune-
se guidata da Nicoletta Sa-

veri ha voluto porre l’attenzione della 
cittadinanza su un’idea, valutata da 
tempo, per conferire l’intitolazione 
della nuova piazza del Polo Scolastico 
a Piersanti Mattarella, figura di spicco 
della politica italiana e simbolo di le-
galità e lotta alla criminalità organiz-
zata. “Fin dai primi passi della proget-
tazione della nuova piazza, 
l’Amministrazione ha riflettuto sul-
l’opportunità di dedicarla a una per-
sonalità di alto profilo, la cui biografia 
e valori potessero rappresentare al 
meglio lo spirito di uno spazio pubbli-
co centrale nella comunità – spiega 
Nicoletta Saveri, sindaco inverunese - 
Dopo un’attenta valutazione, è emer-
sa la figura di Piersanti Mattarella, il 
cui impegno civile, politico e istitu-
zionale costituisce un esempio pre-
zioso per le giovani generazioni e per 
tutta la cittadinanza”. Piersanti Matta-
rella, presidente della Regione Sicilia-

na dal 1978 al 1980, è ricordato per il 
suo instancabile impegno contro le 
mafie e ogni forma di criminalità or-
ganizzata. Fratello di Sergio, nostro 
attuale Presidente della Repubblica 
Italiana, nel gennaio del 1980, mentre 
si recava a messa con la famiglia, fu 
ucciso da un sicario di Cosa Nostra. La 
sua vita e il suo sacrificio rappresen-
tano un modello di coraggio, dedizio-
ne e difesa dei valori democratici. In-
titolare la piazza a lui significa non 
solo riconoscere la sua eredità mora-
le, ma anche educare le generazioni 
future alla legalità e alla responsabili-
tà civile. “Riteniamo che la nuova 
piazza, collocata tra due scuole, rap-
presenti un luogo simbolico e strate-
gico per trasmettere valori di alto 
profilo come quelli incarnati da Pier-
santi Mattarella – prosegue il sindaco 
Nicoletta Saveri – La nostra proposta 
nasce dalla volontà di celebrare una 
figura che, con la sua vita e il suo im-
pegno, rappresenta il meglio della 
storia civile e politica del nostro Pae-
se”.

Gli interventi di bonifica all’Oasi dei Pescatori

In collaborazione con la Biblioteca di Inveruno, dall’11 gennaio 2025, ogni sabato 
pomeriggio dalle 14.30 fino alle 16.30 presso la Biblioteca Comunale, si svolgerà 
il nuovo corso di italiano per stranieri, promosso dalla Caritas. Le iscrizioni 
sono già aperte: presso la sede Caritas, il mercoledì dalle 9 alle 12 e dalle 16 alle 
18 o presso la Biblioteca negli orari di apertura. 

Un nuovo corso di stranieri con la Caritas parrocchiale

Il Comune, con Consorzio dei Navigli, sta valutando un nuovo servizio, al costo 
annuo di circa 60 euro, per la raccolta del verde porta a porta. È un servizio 
molto richiesto, ma i cittadini interessati devono aderire formalmente compi-
lando un modulo che può essere scaricato dal sito web del proprio Comune, 
ritirato direttamente in Comune o anche richiesto al Consorzio. In caso di atti-
vazione del servizio, i contenitori saranno forniti direttamente dal Consorzio 
dei Navigli, con consegna domiciliare preventivamente concordata.

Per il 2025 vi è la possibile richiesta della raccolta del verde 





La Biblioteca Comunale di Arconate invita tutti i bambini dai 3 ai 6 anni a un 
evento magico che accenderà lo spirito natalizio. Sabato 7 dicembre 2024, alle 
ore 10:30, la biblioteca aprirà le sue porte per accogliere i piccoli partecipanti 
con "Aspettando Babbo Natale: Fiabe Sotto l'Albero". Durante la mattinata, i 
bambini potranno immergersi in un'atmosfera incantata, ascoltando storie na-
talizie lette sotto un albero addobbato e scintillante. Un momento speciale che 
stimolerà la fantasia e farà sentire tutti più vicini alla magia del Natale. Per par-
tecipare all'evento, è richiesta la prenotazione presso la Biblioteca di Arconate, 
situata in via Turati 1. Contatti utili: telefono 0331 461143 oppure email bibliote-
ca@arconate.org
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Società di intelligenza artificiale alla Crespi?
L’ex ditta conciaria potrebbe ospitare un polo tecnologico

Le donne nell’arte... con Antonio Spirito
Una suggestiva serata di arte, cultura e riflessione

In occasione della Giornata Inter-
nazionale contro la violenza sulle 
donne, il Comune di Arconate ha 
proposto una serata di arte, cul-

tura e riflessione. Il maestro Antonio 
Spirito ha guidato i presenti nel deli-
cato tema con l’evento “Le 
donne nell’arte”. Beatrice 
Cenci, Artemisia Gentileschi 
e Caravaggio i principali pro-
tagonisti della serata per la 
quale si è registrata una 
straordinaria partecipazione 
da parte della cittadinanza. 
Una dimostrazione concreta 
di quanto sia forte il desiderio 
di approfondire alcune im-
portanti tematiche, il deside-
rio di dialogo, il desiderio di 

di Tecla Faccendini
t.faccendini@logosnews.it

cultura. “Abbiamo deciso di affrontare 
questo tema, purtroppo attuale, at-
traverso un percorso storico, artistico 
e culturale. Grazie di cuore a chi ha 
preso parte a questo momento di ri-
flessione e sensibilizzazione. Un rin-
graziamento speciale al maestro An-
tonio Spirito per aver condiviso con 
noi la sua arte e all’associazione Crea-
Musica per il contributo musicale di 
qualità” - queste le parole dell’Asse-
ssore alla Cultura Fabio Gamba.

L’area della ex Crespi, ex ditta 
conciaria situata sul confine 
tra Buscate e Cuggiono, chiusa 
nel 2015 e bonificata nel 2021, 

potrebbe ospitare un polo tecnologi-
co, gestito da una società esperta di 
nuove tecnologie e Intelligenza Arti-
ficiale. “Il progetto è sicuramente in-
teressante sotto molti punti di vista – 
commenta il Sindaco Fabio Merlotti – 
Sarebbe un punto di lustro per il pae-
se ospitare una realtà all’avanguardia 
del genere, non solo per gli studi che 
porta avanti, ma anche per la ricaduta 
di investimento sul territorio che 
avrebbe. E poi, così verrebbe riquali-
ficata un’area, già stata bonificata, ma 
attualmente ancora degradata e 
abbandonata”.  “Il progetto pre-
sentato in Commissione Urba-
nistica è certamente interes-
sante – aggiunge Valeriano 
Ottolini, consigliere di mino-
ranza del gruppo “Insieme per 
Buscate – Il bene di tutti”, e 
membro della Commissione Ur-
banistica - Sicuramente bisogna 
partire dalla premessa che di 
concreto c’è ancora poco, solo 

lo scorso anno si parlava di realizzare 
una logistica e poi non si è fatto nulla, 
quindi è tutto in fase di studio e biso-
gna essere prudenti, ma la speranza è 
che finalmente si muova qualcosa 
dopo tanti proclami. Il tema dei posti 
di lavoro è quello che più ci vede favo-
revoli: si parla di 70 posti in uno stabi-
limento ad alta tecnologia con alta 
professionalità, quindi può essere un 
biglietto da visita importante oltre a 
portare lavoro qualificato a Buscate. 
Siamo consapevoli che questa oppor-
tunità dipende dal volere del privato e 
dalle sue valutazioni economiche, la 
politica può solo avallare o meno la 
realizzazione di un progetto”. 

Una mattinata da sogno in Biblioteca ad Arconate

Buscate ha un nuovo medico, sostituto del dottor Massimo Branca, andato in 
pensione quest’estate: sarà il dottor Angelo Racioppi, formalmente in servizio 
nella seconda metà di dicembre, ma che inizierà fisicamente presso l’ambulato-
rio di Piazza della Filanda dal 2 gennaio 2025.  “Sono davvero contento che in 
tempo record Buscate abbia un nuovo medico di base”, commenta il sindaco.

Angelo Racioppi nuovo medico di base a Buscate

Anche quest’anno  i regali di Natale si possono acquistare, scegliendo di soste-
nere Croce Azzurra Buscate. Diverse sono le confezioni regalo a disposizione, 
tutte alimentari: dal riso Carnaroli “Riseria Fortina”, al tris di polenta con sugo 

ai funghi porcini di “Le Conserve di 
Nonna Tina”, fino al cesto misto, con 
riso Carnaroli “Riseria Fortina”, polenta 
e melanzane sott’olio di “Le conserve di 
nonna Tina”. Si possono prenotare, 
mandando un messaggio al numero 
347/9277275, con ritiro o presso la sede 
in Piazza della Filanda o presso il ban-
chetto al centro commerciale “Il Parco” 
di Vanzaghello. Tutto il ricavato del-
l’iniziativa sarà utilizzato per l’acquisto 
di nuovi dispositivi sanitari.

Al Pratone si abbattono gli abeti rossi per il bostrico
Sono quasi terminati al Parco Pratone i lavori di abbattimento degli esemplari 
di abete rosso colpiti dal bostrico, un insetto altamente infestante, che aveva 
ammalorato circa 300 alberi. “Abbiamo dovuto agire tempestivamente – spiega 
il Sindaco Fabio Merlotti - Per prevenire il dilagare del bostrico, ma anche per 
tutelare i frequentatori del parco: essendo morti, questi alberi sono estrema-
mente pericolosi. La buona notizia è 
che abbiamo già assegnato all’arbori-
coltore Andrea Pellegatta un progetto 
di riforestazione, per il quale vi sono 
già le risorse economiche: il nuovo 
parco sarà creato, anche e soprattutto 
interpellando i cittadini, scegliendo 
specie adatte a questa zona. Appena vi 
saranno le condizioni, sarà convocata 
l’assemblea pubblica”. 

I regali natalizi per sostenere la Croce Azzurra
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Legnanese

Nella splendida cornice di 
Palazzo Malinverni, i 
bambini dell'ultimo anno 
della Scuola Materna 

Monti Roveda hanno vissuto 
un’esperienza indimenticabile, 
partecipando alla cerimonia di 
presentazione e bollatura per 
l’emissione del francobollo ordi-
nario dedicato alla Città di Legna-
no. Ad accoglierli nella maestosa 
Sala Stemmi c’erano la Prof.ssa Mari-
noni, l'ideatrice del design del fran-
cobollo ed il personale delle Poste Ita-
liane. L’atmosfera era carica di 
emozione e curiosità, con gli sguardi 
dei bambini che si perdevano tra i 
dettagli delle pareti decorate, mentre 
cercavano di cogliere l’importanza 
dell’evento. L’attività è stata pensata 
per far vivere ai piccoli partecipanti 
un ruolo speciale: quello di addetti 
postali. Ogni bambino ha ricevuto a 
tempo debito una cartolina, persona-
lizzata nei giorni precedenti in classe, 
e ha potuto completare il processo di 
affrancatura, timbratura e spedizione. 
Con entusiasmo e un pizzico di serie-
tà, i bambini si sono recati al banchet-
to appositamente allestito, dove han-
no timbrato le loro cartoline e le 
hanno imbucate, immaginando la sor-
presa di genitori e parenti nel ricever-

Della sua vita ha 
fatto un inno 
all'aiuto al pros-
simo. La nobile 

attività di Andrea Ronda-
nini ha ora ricevuto un ri-
conoscimento ovvero il 
Cavalierato del lavoro. Una 
notizia che ha riempito di 
soddisfazione l'intera comunità di Bu-
sto Garolfo in cui è una figura molto 
conosciuta e apprezzata. La consegna 
del titolo è avvenuta nella sala delle 
colonne della Prefettura di Milano. 
"Insieme al prefetto di Milano Claudio 
Sgaraglia, ho avuto l'onore di conse-
gnare al nostro cittadino Andrea Ron-
danini l'onorificenza al merito della 
Repubblica Italiana - spiega in una 

le. Ogni piccolo partecipante ha la-
sciato Palazzo Malinverni con un sor-
riso, portando con sé il ricordo di un 
giorno speciale, in cui hanno scoperto 
il valore simbolico e affettivo della co-
municazione postale. L’evento è stato 
un successo grazie alla collaborazione 
tra la scuola, il personale delle Poste e 
l’Amministrazione Comunale, che 
hanno reso possibile questo momento 
di crescita e scoperta per i più piccoli. 
Un grande grazie va a tutti coloro che 
hanno contribuito a creare questa op-
portunità educativa e divertente, re-
galando ai bambini la gioia di sentirsi 
protagonisti, anche solo per un gior-
no. Un’esperienza che ha unito tradi-
zione e modernità, trasmettendo ai 
bambini l’importanza di un piccolo 
gesto come l’invio di una cartolina, 
capace di portare con sé un messag-
gio d’amore e condivisione.

nota il sindaco di Busto Garolfo Gio-
vanni Rigiroli - il cavaliere, presidente 
dell Club Auto Sportive Legnanesi, è 
stato ritenuto meritevole di questo 
importantissimo riconoscimento per 

le sue attività e iniziative a 
sostegno delle persone 
fragili , in particolar modo 
dei bambini colpiti da ma-
lattie genetiche rare, il suo 
operato è sempre stato 
caratterizzato da massima 
riservatezza e non ha mai 
avuto protagonismi, privi-
legiando il fare all'apparire, 

lo ringrazio di cuore per le attività be-
nefiche svolte, per l'impegno verso i 
più deboli e per il lustro che ha dato al 
nostro paese". Rondanini, dal canto 
suo, ha preso spunto dal riconosci-
mento a lui attribuito per lanciare un 
appello generale: "siamo tutti in grado 
di fare qualcosa per gli altri se voglia-
mo, ma la cosa importante è mettere 
sempre il cuore e l'anima”.

All’iniziativa hanno partecipato anche i bambini delle scuole
Il francobollo... di Legnano

Riconosciuta l’onoreficenza al Merito della Repubblica
Andrea, esempio di solidarietà

Il loro abbandono ha suscitato tra i cittadini di Casorezzo indignazione e ap-
prensione. Coloro che hanno lasciato siringhe in zona San Salvatore dopo aver-
le usate per bucarsi, però, non sono sfuggiti alle telecamere di videosorveglian-
za e sono quindi stati identificati. Da lunedì, in Comune erano arrivate 
segnalazioni da parte di alcune persone e questo ha portato alla ripulitura 
dell'area e dei cestini da parte degli operatori.

Casorezzo: siringhe per drogarsi, identificati

di Cristiano Comelli
redazione@logosnews.it
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Centro sportivo, ci siamo. L’apertura nel mese di marzo 2025
Accordo tra il Comune e l’impresa. A comunicarlo è stato l’altro giorno il sindaco Fabrizio Allevi

Per usare quella storica espres-
sione... “il dado è tratto”, o al-
meno così sembra, perché vi-
sto i precedenti, il 

condizionale è quasi d’obbligo. Il nuo-
vo centro sportivo di Turbigo, infatti, 
aprirà attorno al mese di marzo del 
2025, come ha annunciato proprio nei 

mo predisponendo tra Comune e so-
cietà realizzatrice dell’impianto, nel 
quale si riconoscerà, da un lato una 
parte dell’aumento dei prezzi delle 
materie prime, dei combustibili e del-
l’energia, che ha comportato enormi 
difficoltà per l’impresa costruttrice, 
partita in certe condizioni e che si è 
poi trovata in una situazione differen-
te (tutto ciò inevitabilmente va tenuto 
in considerazione perché si tratta di 
qualcosa di assolutamente straordi-
nario e non prevedibile), dall’altro, 
l’impresa riconoscerà, contempora-
neamente, al Comune le penali, già 
quantificate a livello contrattuale, per 
il ritardo di diversi mesi nella realizza-
zione dell’opera rispetto a quanto 
pattuito. Da qui, allora, che cosa acca-
drà? “Il passaggio successivo prevede 
che il Comune riceverà in consegna 
anticipata la struttura - ha ribadito il 
sindaco - Così facendo, il gestore po-
trà entrare, per predisporre le varie 
attrezzature e le omologazioni per i 
campi da gioco destinati alle società 
sportive, e verranno effettuati ancora 
tutti i collaudi degli impianti. Una vol-
ta messo anche questo tassello, arri-
veremo con la fine di febbraio e gli 
inizi di marzo a poter consegnare il 
centro sportivo alla comunità”. 

giorni scorsi il sindaco Fabrizio Allevi. 
“Finalmente, quindi, i turbighesi e le 
realtà sportive del paese, ma non solo 
- ha spiegato il primo cittadino - po-
tranno fare il loro ingresso nella 
struttura. Per arrivare a questo, però, 
è necessario superare alcuni fonda-
mentali step, ossia l’accordo che stia-

Un volo diretto per il Giappone da Mi-
lano: da martedì 3 dicembre, All Nip-
pon Airways (ANA) - la più grande 
compagnia aerea giapponese, insigni-
ta da Skytrax del riconoscimento 5-
star per undici anni consecutivi – col-
lega l’aeroporto internazionale di Mi-
lano Malpensa a Tokyo Haneda con un 
volo non-stop operato tre volte a set-
timana (martedì - giovedì - domeni-
ca). Il servizio, effettuato con un aero-
mobile B787-9 da 215 posti (48 
Business, 21 Premium Economy e 146 
Economy), atterra allo scalo metropo-
litano della capitale giapponese la 
mattina presto, per consentire sia ai 
viaggiatori d'affari che ai turisti di 
sfruttare al massimo la giornata. To-
kyo Haneda è situato a soli 20 minuti 
dal centro città e ottimamente colle-
gato alla rete di trasporti di Tokyo. 
Una volta giunti a destinazione, i pas-
seggeri hanno inoltre la possibilità di 
continuare il proprio viaggio con un 
volo in coincidenza verso una delle 
numerose destinazioni ANA all’inte-
rno del Giappone - come  Osaka, Sap-
poro, Okinawa, Fukuoka – o verso al-
tre mete dell’area Asia-Pacifico. 

Attivato il volo Malpensa-Tokyo



20
Rimani aggiornato su Bernate Ticino su www.logosnews.it/bernate www.logosnews.it

Bernate Ticino / Boffalora

Sabato 14 dicembre, presso le 
Sale Nobili della Canonica di 
Bernate Ticino, la sezione del 
Lions Club Milano Ovest orga-

nizza una serata di festa e incontro 
con la realtà di don Massimo Mapelli. 
Sacerdote della Dio-
cesi di Milano, don 
Massimo è il fondato-
re di ‘Una Casa Anche 
Per Te Onlus’, associa-
zione di solidarietà fa-
migliare che dal 2000 
si dedica alle persone 
in difficoltà attraverso 

Sabato 30 novembre, la scuola 
media di Boffalora sopra Tici-
no ha aperto le sue porte a ge-
nitori e bambini in occasione 

dell’Open Day, un evento che ha se-
gnato l’avvio delle iscrizioni per l’anno 
scolastico 2025-2026. 
Una mattinata ricca di 
scoperte, incontri e 
momenti di confron-
to, che ha permesso 
alle famiglie di cono-
scere da vicino l’offer-
ta educativa dell’isti-
tuto e di immergersi 
nel clima positivo che 
caratterizza questa 
realtà scolastica. Ad accogliere i visi-
tatori c’erano i professori e gli stu-
denti della scuola, pronti a guidare i 
gruppi alla scoperta delle aule temati-
che. Ogni spazio è stato progettato 
per valorizzare le diverse discipline e 
offrire un ambiente stimolante e fun-

progetti di accoglienza, formazione e 
inserimento lavorativo. Alla serata 
saranno presenti i ragazzi dell’asso-
ciazione che insieme a don Massimo 
porteranno una testimonianza impor-
tante della loro realtà. L’evento si 
aprirà alle 17.30 con l’aperitivo per 
tutti e merenda per i più piccoli, men-
tre alle 20 avrà inizio la cena a base di 
polenta e bruscitt. Inoltre, dalle 17 alle 
19 sarà possibile visitare la Canonica 

grazie alla collaborazione 
con le guide dell’Associa-
zione Calavas. Il ricavato 
della serata sarà destinato 
al progetto ‘Nuovi oriz-
zonti’, promosso da Lions 
Clubs International Foun-
dation a sostegno dei mi-
nori in difficoltà.

zionale all’apprendimento. Durante il 
tour, docenti e studenti hanno illu-
strato l’organizzazione della scuola, il 
ruolo strategico dell’azione educativa 
e la metodologia didattica innovativa 
adottata dall’istituto, basata sull’atti-

vismo pedagogico, un 
approccio che mette al 
centro il coinvolgimen-
to attivo degli alunni 
nel processo di appren-
dimento. A rendere 
speciale l’Open Day è 
stata la partecipazione 
attiva degli studenti 
della scuola media, che 
hanno svolto il ruolo di 

guide per i visitatori. Con entusiasmo 
e competenza, i ragazzi hanno pre-
sentato le discipline e le attività che 
caratterizzano il percorso scolastico, 
offrendo alle famiglie un autentico 
spaccato della vita quotidiana 
dell’istituto.

L’appuntamento è promosso dal Lions Club Milano Ovest
Un incontro con don Massimo Mapelli

Sabato 30 novembre uno speciale tour per le famiglie
L’open day delle scuole di Boffalora

L’Amministrazione Comunale di Berna-
te Ticino, in occasione della trentano-
vesima Giornata Internazionale del Vo-
lontariato, invita tutte le associazioni e 
i volontari che operano sul territorio, 
sabato 7 dicembre, per un momento di 
festa. Una serata che ha lo scopo di ce-
lebrare il prezioso valore sociale del vo-
lontariato e ringraziare tutti coloro che 
dedicano il loro tempo e le loro energie 
per il bene comune.

Un pomeriggio di festa, quello della scorsa domenica 1 dicembre, che ha visto 
i cittadini over 80 di Bernate invitati dall’Amministrazione Comunale per un 
momento conviviale di scambio di auguri. Il primo dei tanti appuntamenti in 
preparazione al Natale. “È stato un incontro sereno, gioioso e molto apprez-
zato dai numerosi partecipanti – ha riportato in una nota il Comune - Ringra-
ziamo i bambini e le maestre della nostra Scuola Primaria, che hanno realizza-
to dei bellissimi bigliettini di auguri che gli anziani hanno ricevuto”.

Una giornata di festa con gli anziani del paese

Le associazioni chiamate a far festa per il loro servizio

di Tecla Faccendini
t.faccendini@logosnews.it



Ricordare l'importanza di schierarsi contro la vio-
lenza sulle donne non è solo un gesto simbolico, ma 
un atto di responsabilità collettiva. Da anni, una 
giornata è stata scelta per sensibilizzare l'opinione 
pubblica su questo drammatico fenomeno, sottoli-
neando che si tratta di un problema che riguarda 
tutti: uomini e donne, amici e conoscenti, testimoni 
casuali o diretti. La violenza sulle donne non è un 
fatto privato o isolato. Troppo spesso in Italia, episodi di abuso nascono proprio 
all'interno della famiglia e, purtroppo, sfociano nella morte della vittima. È una 
realtà complessa e difficile da affrontare, perché le vittime si trovano intrappo-
late in un ciclo di violenza, spesso giustificando gli episodi come isolati con la 
convinzione che "non accadrà più". Ma è proprio questo pensiero a perpetuare 
il silenzio e a rendere ancora più difficile spezzare la catena. La violenza, in ogni 
sua forma – verbale, psicologica o fisica – non deve mai essere tollerata né giu-
stificata. Il primo passo per uscire da una situazione di abuso è riconoscere che 
nessuna mancanza di rispetto è accettabile e che meritiamo tutti di vivere sen-

za paura. Denunciare chi commette violenza non è 
solo un atto di coraggio per sé stesse, ma anche un 
modo per proteggere altre donne da potenziali fu-
turi abusi. Per le donne che si trovano in situazioni 
critiche, sono disponibili diversi strumenti di sup-
porto. Il numero di emergenza 1522, attivo 24 ore su 
24, offre assistenza e orientamento, garantendo ri-
servatezza e ascolto.
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“Una Chiesa che va in tandem...”: l’ingresso di don Andrea
Ingresso solenne di don Andrea Cardani a Cuggiono e Castelletto in un sabato ‘storico’

Uno straordinario mix di mo-
menti solenni alternati a 
momenti simpatici e di fol-
clore, per un sabato davvero 

‘storico’, quello del 30 novembre,  nel-
le comunità di Cuggiono e Castelletto. 
L’ingresso solenne di don Andrea Car-
dani, originario di Mesero ed ex par-
roco di Pogliano Milanese, è avvenuto 
in una giornata ricca di epiosodi e 
momenti unici. Le celebrazioni sono 
iniziate con l’arrivo del Vescovo Mons. 
Luca Raimondi a Castelletto di Cug-
giono, per un momento di preghiera e 

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it

riflessione con la comunità 
locale. Al termine della fun-
zione, l’inedito ‘duo’ (Vesco-
vo Raimondi e don Andrea) 
ha inforcato un tandem e, 
accompagnati da giovani e 
adulti, ha raggiunto Cug-
giono per una pedalata per 
le vie del centro storico: “La 
Chiesa deve essere così - ha 
spiegato don Andrea - biso-
gna che Vescovo e parroci 
pedalino allo stesso 
passo per essere vicini 
ai fedeli del territorio”. 
Arrivati in San Rocco è 
iniziata le vestizione per 
la processione solenne 
alla presenza del Corpo 
Bandistico Santa Ceci-

lia, delle au-
torità locali e 
di molti sacerdoti (tra cui i 
cuggionesi don Stefano 
Cucchetti, don Gianbattista 
Rota e don Massimo Fonta-
na). Il corteo ha raggiunto la 
Basilica, fermandosi per i 
saluti del sindaco Giovanni 
Cucchetti e del Consiglio 
pastorale; presenti anche il 
sindaco di Pogliano Milane-
se e di Arconate, Mario 

Una serata di riflessione sul rispetto delle donne

La mattina del 21 novembre presso i giardini del nido comunale e della scuola 
dell’infanzia di Castelletto è stato piantato un albero di melograno per celebra-
re la giornata degli alberi. I bambini hanno partecipato con emozione e diverti-
mento rendendo speciale questo momento, il loro entusiasmo ha scaldato i 

cuori di tutti. Durante la cerimonia della piantu-
mazione i bambini hanno cantato, hanno mostra-
to i propri disegni e per finire hanno ascoltato la 
fiaba di un melograno. “Ringrazio i soci del WWF 
di Cuggiono, con la presidente MariaTeresa Be-
nedetti, che hanno organizzato l’iniziativa in col-
laborazione con l’Amministrazione Comunale e le 
scuole, la consigliera Rosalba Mangialardi, la diri-
gente scolastica dottoressa Cristina Tacchini”- ha 
commentato il sindaco Giovanni Cucchetti.

La festa degli alberi: il WWF al nido e alla materna comunale

Mantovani. La cerimonia 
ha ripercorso i ‘riti’ di ac-
cettazione dell’incarico, 
della promessa di fedel-
tà, con grande attenzio-
ne e cura dei dettagli 
(meravigliosi gli addobbi 
omaggiati da 
Onoranze Fu-

nebri Vergani), fino all’ome-
lia di don Andrea: un riepi-
logo storico delle attenzioni 
e carismi di tanti sacerdoti 
del passato che in ambito 
religioso, sociale, civile e di 
cura del prossimo hanno la-
sciato un segno indelebile 
per le nostre comunità, fino 
alla promessa “metterò il 
mio cuore e il mio servizio 

per questo paese”. Un discorso toc-
cante, profondo, un disegno pastorale 
autentico. In serata, curata da gruppo 
WIP e animatori, una bellissima cena 
con musica dal vivo in Oratorio, tra 
canzoni di Vasco Rossi, risate, chiac-
chiere e tanti momenti di confronto, 
una festa piena e ben riuscita, grazie 
anche all’impegno di decine di volon-
tari, che vogliono ripagare la fiducia di 
don Andrea al suo nuovo servizio in 
paese.



Il gruppo ciclistico di ASD Insubria Sport orga-
nizza la consueta cena dei soci tesserati e loro 
famiglie, il prossimo 13 dicembre 2024 presso 
la sala polifunzionale San Rocco di via San Gre-
gorio a Cuggiono.

Sarà una serata conviviale particolare, in cui 
come ogni anno si parlerà di statistiche, traguar-
di raggiunti e da raggiungere, sgambate più o 
meno avventurose, performance entusiasmanti, 
ma non solo: sono 10 anni che a Cuggiono è 
nato il primo gruppo di “ciclisti per solidarietà”, 
che oggi è diventato il numeroso e prestante 
gruppo ciclistico di Insubria Sport, che annovera 
già più di 100 iscritti.

Dal 2014 di strada ne han-
no fatta tanta, abbinando 
l’impegno al sostenere e 
fare conoscere una ma-
lattia genetica rara, la Epi-
dermolisi Bollosa (EB), 
che rende la pelle dei 
bimbi fragile come le ali 
di farfalla. Per questo 
motivo, le maglie sociali 
indossate dai “ciclisti per 
solidarietà” portano da 
sempre l’immagine di 
qualche farfalla, simbolo dei “Bambini Farfalla”
affetti da questa malattia rara e invalidante.

Ogni settimana sono 
organizzati percorsi 
ciclistici da fare insie-
me, solitamente con 
ritrovo nella piazza 
San Giorgio di Cuggio-
no. Percorsi di diffe-
rente difÏcoltà, ma 
sempre pensati per 
soddisfare il gruppo, 
o i vari gruppi, al pia-
cere di mantenere in 
forma fisico e spirito, 

alla scoperta delle bellezze del nostro territorio 
e allenandosi in vista di piccole o grandi sfide.

Da anni questo gruppo ciclistico si propone di 
realizzare eventi che possano animare la voglia 
di pedalare tipica di questi luoghi, che ha dato 
negli anni grandi soddisfazioni anche nel mondo 
del ciclismo agonistico ad alti livelli, studiando 
percorsi che vanno sia verso le montagne, che 
quelli toccati dalle nostre acque; Ticino, Naviglio 
e tutti i corsi minori, che diramano tra nord e sud, 
in questi territori patrimonio dell’Unesco.

Poi la pedalata annuale di fine estate aperta a tutti: 
la  Cuggiono – Miazzina,  dove c’è la nostra colo-
nia estiva parrocchiale, alle pedalate organizzate 
in occasione di grandi eventi in giro per il mondo.

Nel 2025 sono in sviluppo collaborazioni 
e progetti sportivi a vari livelli e di diffe-
renti difÏcoltà, per aggregare giovani e 
meno giovani a praticare questo sport 
meraviglioso e soddisfare l’esperienza ci-
clistica dei sempre più numerosi iscritti. 

Lodevole è anche l’impegno di numerose azien-
de territoriali che con il proprio contributo ed il 
proprio entusiasmo sostengono e favoriscono i 
progetti sportivi e di supporto alle cause bene-
fiche che, non dimentichiamolo, sono sempre 
tra i grandi obiettivi di tutti gli iscritti.

Un grande progetto per il 2025, di maggior ambi-
zione e impegno: con ARI (Audax Randenneur 
Italia), Insubria Sport ha messo a punto per il 27 
settembre, il brevetto ciclistico Terre di Mezzo, 
un sogno per Debra, un percorso che si snoda 
nelle valli di media quota, che vanno 
dall’Ossola al Verbano e si sviluppa in 

un percorso di 180 km con ben 4.634 metri di 
dislivello, quest’ultimo rappresenta idealmente 
il raggiungimento della vetta del Monte Rosa, un 
impegno notevole per i ciclisti, a voler ricordare 
e sostenere Debra Family, l’associazione senza 

scopo di lucro che si occupa di Bambini 
Farfalla e delle loro famiglie. 

ASD Insubria Sport ospita anche 
pedalatori esperti e appassionati 
di sfide al limite, tra cui la parte-
cipazione di alcuni nostri Tria-
thlonisti all’Ironman (3,8 km a 
nuoto in acque libere, a cui seguo-
no 180 km in bici e 42 km di corsa). 
L’ultima edizione svolta a Cervia il 21 
Settembre 2024 ha visto i nostri  Marco 

Cagner e Alessando Sarro 
chiudere con prestazioni di 
grande rispetto con tempi fi-
nali di 9,30  e 10,12 ore.  De-
gni di nota i lunghissimi per-

corsi dell’Everesting o le gran-
di sfide internazionali di resi-

stenza, uomini e donne che con il 
loro entusiasmo e la loro volontà sti-

molano il gruppo. Nuovo ingresso eccellente in 
Insubria è quello dell’ultraciclista Michelangelo 
Pacifico, un giovane milanese che ha realizzato 
imprese davvero uniche, partecipando a compe-
tizioni internazionali, sottostanti a regole impo-
ste da WUCA (World Ultra-Cycling Associational), 
che spingono al limite dell’umanamente possibi-
le i ciclisti. Michelangelo si è subito trovato otti-
mamente nel gruppo dei nostri “irriducibili”.

www.cosmel.it
Insubria cycling

O F F I C I N A  M E C C A N I C A
f . l l i sncFRIZZARIN

Main sponsor della serata Si ringraziano anche tutti gli sponsor che ci hanno
sostenuto in questo anno di grandi eventi ciclistici

COSMEL - CARROZZERIA MIRABILE - COZZI - EUROPCAL 
FUGHISTA - G&G - ISM - CISLAGHI CARLO & C SNC 

STUDIO FISIOTERAPICO DAM - PL CASE
TOMASONI PONTEGGI - VIGNATI ELETTROIMPIANTI 

MAXLUBE - TEZAL

Per informazioni su ASD Insubria Sport contattare ROBERTO CARNAGO al numero 348 394 1340
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Un esempio virtuoso di economia circolare e valorizzazione dei beni primi di buttarli
A Busto Garolfo ha aperto il primo ‘Centro del Riuso’

Dal C                                                                         
omune di Busto Garolfo par-
te la grande sfida ambientale 
per creare nel territorio una 

rete virtuosa volta a ridurre la produ-
zione dei rifiuti urbani e favorire il 
riuso dei materiali in buono stato in 
un’ottica di economica circolare e nel 
rispetto dell’ambiente. È quanto ha ri-
levato il Sindaco Giovanni Rigiroli, in 
occasione dell’inaugurazione avve-
nuta sabato 30 novembre del ‘Centro 
del Riuso’, in via dell'Industria nell’area 
attigua l’esistente piattaforma eco-
logica. Il Centro è stato realizzato (con 
il contributo di Regione Lombardia) 
dal Consorzio dei Navigli S.p.A., che si 
occupa della gestione integrata dei ri-
fiuti urbani. “Inizialmente l’utilizzo di 
questa struttura pilota, la prima asso-
luta nel territorio, sarà riservato 
esclusivamente ai cittadini di Busto 
Garolfo, ma progressi-
vamente sarà esteso 
anche agli abitanti de-
gli altri Comuni soci 
del Consorzio dei Na-
vigli. – afferma il Sin-
daco - Lo scopo è di 
creare una rete virtuo-
sa, promuovere un uso 
migliore e più efficien-
te delle risorse, ridu-

cendo la quantità di rifiuti prodotti e 
attivando iniziative per la raccolta, il 
trattamento, il riutilizzo e il riciclag-
gio dei rifiuti, come parte di una logi-
ca di non spreco”. Il presidente del 
Consorzio dei Navigli Carlo Ferrè ag-
giunge: “Il punto di forza di questo 
progetto è che permette di dare una 
seconda vita a un bene prima che di-
venti un rifiuto da smaltire. I cittadini 
possono consegnare o prelevare gra-
tuitamente dei beni in buono stato, 
come giocattoli, vestiti, mobili o bici-
clette. Tutto questo fa bene 
all’ambiente perché si riducono rifiuti 
e sprechi a vantaggio della collettività. 
In questo senso si stanno mettendo in 
campo più azioni per sensibilizzare la 
cittadinanza sulle buone pratiche 
partendo dalle scuole con specifici 
corsi di educazione ambientale orga-
nizzati dal Consorzio, che, per il cor-

rente anno scolastico, 
vedono già la prenota-
zione di circa 1.500 ore 
di formazione”. Nel 
centro, seguendo delle 
regole basilari, i citta-
dini di Busto Garolfo 
muniti di CRS o CNS 
potranno ogni sabato 
dal 7 dicembre 2024 
(dalle ore 9.00 alle 

12.30 e dalle ore 14.00 alle 17.30) prele-
vare o consegnare gratuitamente 
complessivamente cinque pezzi al 
mese. “Nella nuova struttura di via 
dell’Industria sarà presente del perso-
nale specializzato formato dal Con-
sorzio dei Navigli che, al fine di garan-
tire il principio del riuso, 
accompagnerà l’utenza a riconoscere 
il valore e l’utilità del riuso del bene. – 
spiega l’Assessora all’Ecologia e tema-
tiche ambientali Valentina Ré - Inol-
tre, per garantire l’efficacia dell’inizia-
tiva sarà realizzata un’adeguata 
campagna informativa e di sensibiliz-
zazione sul tema, in modo da coinvol-
gere e rendere partecipi i cittadini ol-
tre che estendere il servizio al resto 
dei Comuni soci del Consorzio dei 
Navigli attivando una vetrina digitale 
e al bisogno una rete per la messa a 
disposizione del bene sul territorio”. 
“Nel Centro sono apposti cartelli re-
canti le tipologie di beni conferibili, le 
caratteristiche necessarie all’accetta-
zione, gli orari di apertura ed ogni al-
tra informazione necessaria al corret-
to funzionamento”, il responsabile 
dell’Unità Tecnica del Consorzio, Luca 
Festa, che ha curato in prima persona 
la progettazione e la realizzazione 
della struttura. I beni accettati sono: 
minuteria, giocattoli, giochi da tavolo, 

piatti, casalinghi, pentole, libri, musi-
ca, oggetti di pregio, mobiletti, pol-
trone, sedie in set e separate, biciclet-
te, purché in buono stato e ancora 
funzionali. Il Centro è dotato di ido-
nee scaffalature per immagazzinare i 
materiali e gli oggetti, preservandoli 
dal deterioramento, e mantenendo 
opportuna distinzione per tipologie di 
beni, dedicando specifici contenitori 
per ogni genere. La quantità di oggetti 
che ogni utente può ritirare è di non 
più di cinque pezzi/mese (passibilità 
di variazione in base alle necessità e 
all’andamento). La limitazione è fina-
lizzata a dissuadere hobbisti e/o tito-
lari di mercatini dell’usato e favorire 
gli utenti che abbiano necessità og-
gettive. I beni consegnati potranno 
sostare presso il Centro del Riuso per 
un periodo massimo di tre mesi, pas-
sato tale periodo i materiali saranno 
conferiti nell’adiacente piattaforma 
ecologica garantendo la tracciabilità 
del movimento.
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Gli zampognari arconatesi e l’incontro con il Papa
 Hanno scattato alcune foto insieme a Papa Francesco che ha chiesto loro di suonare

Un viaggio che rimarrà scolpi-
to nei cuori e nella memoria 
del gruppo degli zampogna-
ri di Arconate. Sei compo-

nenti del gruppo musicale, animati da 
un sogno che accarezzavano da tem-
po, hanno raggiunto Roma per parte-
cipare a un’udienza con Papa France-
sco, un evento che si è trasformato in 
un momento di straordinaria emozio-
ne e gratitudine. Grazie al supporto 
del parroco don Alessandro e alla let-
tera di presentazione che ha aperto 
loro le porte del Vaticano, gli zampo-
gnari si sono ritrovati non solo a par-
tecipare all’udienza, ma anche a vive-
re l’indescrivibile privilegio di 
incontrare il Papa personalmente. 
"Non sapevamo che avremmo avuto la 

siano, che nella tradizione milanese 
inizia prima rispetto al calendario li-
turgico romano. “Volevamo fare qual-
cosa di diverso per questa occasione 
e ci siamo riusciti. È stata una grande 
soddisfazione per noi.” Il gruppo degli 
zampognari, composto da otto mem-
bri, è impegnato tutto l’anno nella 
preparazione musicale e nella manu-
tenzione degli strumenti. Dopo una 
pausa estiva, riprendono con prove 
settimanali per portare la loro musica 
nelle piazze, nei mercatini natalizi e in 
varie iniziative, non solo ad Arconate 
ma anche fuori dal territorio comuna-
le. Tra gli appuntamenti imminenti, 
saranno presenti il 21 e 23 dicembre ai 
mercatini in Piazza Duomo a Milano, 
oltre a esibizioni in alcune RSA e alla 
base NATO di Solbiate Olona. Ma il ri-
cordo più emozionante di quest’anno 
rimane l’incontro con Papa Francesco. 
"Siamo rimasti colpiti dalla sua dispo-
nibilità e dalla sua attenzione per 

possibilità di scattare una foto con lui 
– raccontano – sapevamo solo di es-
sere stati invitati. Poi, con nostra 
grande sorpresa, ci hanno chiamati lì 
davanti." Papa Francesco, con il suo 
spirito accogliente, ha stretto loro la 
mano e ha espresso un desiderio: 
ascoltare la loro musica. "Eravamo ti-
morosi all’idea di suonare davanti a 
lui, ma ci ha incoraggiati e alla fine ci 
siamo esibiti. È stato un momento in-
dimenticabile, molto apprezzato da 
tutti i presenti." Gli zampognari non si 
sono presentati a mani vuote. Come 
omaggio al Santo Padre, hanno porta-
to un foulard con il logo del gruppo e 
un crocifisso artistico, opera dell’arti-
sta arconatese Giordano Fantini. Un 
dono carico di significato, che ha ul-
teriormente consolidato il legame tra 
il gruppo e la comunità di Arconate. 
L’iniziativa del viaggio a Roma è nata 
dal desiderio di celebrare in modo 
speciale l’inizio dell’Avvento ambro-

Con il calendario di Natale di Logos ogni giorno... una sorpresa
Ogni mattina, alle 7.30, una sorpresa da ‘sfogliare’ insieme... sì, perchè anche 
quest’anno Logos ha voluto realizzare (insieme al nostro sponsor Antico Forno 
Garavaglia) un modo simpatico per avvicinarci alla festa del Natale presentan-
do le meraviglie del territorio. Sì, perchè, ogni mattina viene mostrata una foto 
caratteristica dei paesi, delle decorazioni, delle feste più belle dei paesi e del 
territorio da noi raccontato. Un modo molto carino per valorizzare le eccellen-
ze del territorio, condividerlo con gli amici, rendendo ogni mattina una sorpre-
sa verso le feste più belle e sentite dell’anno!

ognuno di noi. Ha passato quasi due 
ore a parlare con gli invitati, regalan-
do una parola buona e un sorriso a 
tutti. È stata un’esperienza che ci ha 
fatto sentire profondamente accolti e 
vicini alla sua figura." Ora, gli zampo-
gnari si preparano a portare la magia 
del Natale nella loro comunità e oltre, 
arricchiti da un’esperienza che ha 
dato un senso ancora più profondo 
alla loro musica e al loro impegno.

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it
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Castano ha dato il via al periodo più speciale dell’anno Un momento per ritrovarsi in centro a Busto Arsizio
Tutti in parata e… “Buon Natale!” Babbo, elfi e figuranti: via alle feste

3, 2, 1… via alla magia del Natale. 
Come si dice che la festa, o 
meglio le feste abbiano inizio.  
Animazione, luci, colori, musi-

che e poi ovviamente non poteva 
mancare, domenica scorsa, Babbo 
Natale con i suoi aiutanti (assieme an-
che gli Sbandieratori di Legnano e il 
Corpo Musicale Santa Cecilia), per un 
pomeriggio che ha conquistato pro-
prio tutti, piccoli e grandi. È comin-
ciato ufficialmente anche a Castano il 
periodo più speciale dell’anno: prima 

Èla magia del Natale. E magico 
lo è stato eccome il pomerig-
gio di sabato 23 novembre a 
Busto Arsizio. Luci, colori, 

animazione e addobbi per dare il via 
ufficiale alle festività. Allora tutti in 
centro, prima per la parata di Babbo 
Natale, elfi e figuranti, ovviamente 
con l’mmancabile slitta, e poi ecco 
l’accensione delle luminarie della cit-allora tutti in via Lonate e da qui ecco 

che è partita la parata per le vie della 
città, quindi appuntamento in piazza 
Mazzini per l’accensione delle lumi-
narie. Ma non è finita certamente qui, 
perché saranno ancora tante le inizia-
tive in programma nei prossimi giorni 
e nelle prossime settimane.  

tà. Un momento di festa e l’occasione 
per ritrovarsi e stare insieme che ha 
saputo coinvolgere e conquistare pic-
coli e grandi.   

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it
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La passeggiata tra i presepi
A Casate una nuova bellissima iniziativa tra le vie del paese

ACasate Ticino si respira la ma-
gia del Natale con la prima 
edizione della “Passeggiata 
tra i Presepi”, un'iniziativa che 

invita tutti i cittadini a creare ed 
esporre il proprio presepe all'esterno 
delle loro case. Dal 15 dicembre al 6 
gennaio, il paese si trasforma in un 
percorso incantato fatto di presepi 
tradizionali e artistici, un’opportunità 
per celebrare la natività in modo 
creativo e condividere lo spirito nata-

di Tecla Faccendini
t.faccendini@logosnews.it

lizio con la comunità. Passeggiando 
tra le vie e i cortili del paese, grandi e 
piccini potranno scoprire le rappre-
sentazioni uniche realizzate dai resi-
denti. La visita ai presepi sarà possibi-
le tutti i giorni, indicativamente dalle 
ore 10 alle 22, permettendo a tutti di 
vivere questo momento speciale nel 
modo più comodo e suggestivo.
Chiunque voglia contribuire all’inizi-
ativa può iscriversi al gruppo Wha-
tsApp “Passeggiata tra i Presepi” entro 
l’8 dicembre. È un’occasione per met-
tere in mostra la propria creatività e 
rendere Casate Ticino ancora più ma-
gico durante le festività. Un evento 
che celebra la condivisione, la tradi-
zione e il calore del Natale, invitando 
tutti a partecipare e scoprire il fascino 
dei presepi esposti in paese. Una 
esperienza davvero unica per risco-
prire il significato autentico delle fe-
ste. “Le volontarie de ‘I Girasoli’ – ci 
spiega l’organizzazione – si sono an-
cora una volta messe in gioco con 
un’iniziativa nuova e originale. Un 
evento pensato per coinvolgere il 
paese. E le oltre quaranta adesioni già 
arrivate sono la dimostrazione delle 
tante persone che hanno a cuore il 
nostro Casate”.

Domenica 15: appuntamento con la ‘Festa di Natale’ turbighese
Turbigo - Si svolgerà nella giornata di domenica 15 dicembre la grande festa 
natalizia promossa dall’Amministrazione di Turbigo. Dalle ore 10 apriranno i 
mercatini in piazza Madonna della Luna; alle 15.30 spazio alla festa per bambini 
e famiglie; alle 17.30 un meraviglioso spettacolo piromusicale per tutti!

Ad Arconate si ‘accende’ il Natale
Un weekend con tanti appuntamenti per festeggiare

Con l’arrivo di dicembre, le 
strade si illuminano di luci, le 
case si vestono a festa, e 
l’atmosfera natalizia inizia a 

riscaldare i cuori. Anche quest’anno, 
Arconate si prepara a celebrare il Na-
tale con un evento speciale, “Accen-
diamo il Natale”, una due giorni di ini-
ziative per grandi e piccini che 
promette di rendere l’attesa delle fe-
stività ancora più magica. 
Sabato 7 dicembre: fiabe 
e musica per entrare nel 
clima natalizio. La mani-
festazione prenderà il via 
sabato 7 dicembre alle 
ore 10.30 con un appun-
tamento dedicato ai più 
piccoli: “Fiabe sotto 
l’albero” in biblioteca. Un momento 
speciale in cui i bambini potranno im-
mergersi in mondi incantati attraver-
so racconti che parlano di magia, ami-
cizia e speranza. La giornata si 
concluderà con un momento musica-
le d’eccezione: alle ore 21, nella sugge-
stiva cornice della Chiesa Parrocchia-
le, si terrà il Concerto del Corpo 
Bandistico “S. Cecilia”. Domenica 8 di-
cembre: mercatini, canti e l’accensi-
one dell’albero. La domenica sarà de-

dicata alla festa in piazza. La giornata 
inizierà con i tradizionali mercatini 
natalizi in Piazza Libertà, dove sarà 
possibile passeggiare tra bancarelle 
cariche di decorazioni, prodotti arti-
gianali e idee regalo. Alle 15.30, la 
piazza risuonerà delle voci dei bambi-
ni e dei ragazzi delle scuole, che si 
esibiranno in canti natalizi, donando 
un tocco di dolcezza e genuinità al-

l’evento. Poco dopo, alle 
16.00, Babbo Natale farà 
il suo arrivo, pronto a in-
contrare i più piccoli e 
ascoltare i loro desideri. 
Alle 16.30 sarà il turno 
del Coro Gospel “Flowing 
Spirit”, che con le sue po-
tenti voci regalerà 

un’esibizione ricca di energia e calore. 
Infine, il momento più atteso: alle 
17.00 tutti i presenti si riuniranno per 
l’accensione ufficiale dell’albero di 
Natale, che illuminerà la piazza con la 
sua luce brillante, simbolo di gioia e 
speranza. Per concludere la giornata, 
il Gruppo Folkloristico Arconatese of-
frirà una deliziosa cioccolata calda, 
perfetta per riscaldarsi e condividere 
un momento di convivialità con amici 
e familiari. 

La corsa dei Babbi Natale e laboratori natalizi nel centro buscatese
Buscate - Si apre il programma di festeggiamenti in vista del Natale ‘Natale in-
sieme’ a Buscate. Un palinsesto ricco di iniziative, a cura del Comune, delle As-
sociazioni e della Parrocchia che comincia il 7 dicembre alle 16 con lo spettaco-
lo per bambini ‘Natale al calduccio’ in Sala Civica. L’8 dicembre in piazza dalle 
14.30 si terrà la manifestazione ‘Aspettando Natale’ con la corsa dei Babbi Nata-
le, i laboratori natalizi presso i commercianti, in collaborazione con le associa-
zioni, lo spettacolo  ‘Crystal wings’ e l’accensione delle luminarie natalizie. 

Con il ‘Natale in Villa’ una due giorni di ‘magia’ a Cuggiono
Cuggiono - A dicembre, Villa Annoni a Cuggiono si prepara a trasformarsi in un 
luogo da fiaba grazie all’evento ‘Natale in Villa’, in programma il 7 e l’8 dicembre. 
Si tratta di un’occasione unica per vivere l’atmosfera natalizia, tra mercatini ar-
tigianali, spettacoli e tante attività pensate per grandi e piccini. L’evento, orga-
nizzato con il supporto del Comune di Cuggiono e promosso dall’associazione 
Iperbole, offre un mix perfetto di arte, tradizione e divertimento. I visitatori 
potranno passeggiare tra gli stand di un mercatino artistico e artigianale, dove 
sarà possibile scoprire creazioni uniche, prodotti tipici e tante idee regalo ori-
ginali. Ma la vera magia arriva con il Villaggio di Babbo Natale, un luogo speciale 
dove i più piccoli potranno incontrare Babbo Natale in persona e lasciarsi in-
cantare dalla Casetta degli Elfi. Per loro sono previsti anche spazi dedicati a 
truccabimbi e laboratori creativi, per rendere questa esperienza ancora più in-
dimenticabile. Ad arricchire il tutto ci saranno animazioni e spettacoli itineran-
ti, che riempiranno l’aria di musica e allegria, oltre a un’ampia offerta di street 
food per soddisfare ogni palato con prelibatezze locali. L’ingresso all’evento è 
gratuito, con apertura del mercatino dalle 10 alle 20 e spettacoli pomeridiani 
dalle 15 alle 18. 

Un trenino per ‘viaggiare’ nel Natale castanese
Castano Primo - Non sarà il Polar Express ma la suggestione sarà la stessa... nel 
weekend del 14 e 15 dicembre un bellissimo trenino porterà tutti per le vie del 
centro cittadino per respirare la magia del Natale.

Un Natale ‘insieme’ quello che vuole proporre Vanzaghello
Vanzaghello - Diversi gli appuntamenti, organizzati dal nostro Comune, in col-
laborazione con la Pro Loco, in programma nei prossimi giorni e nelle prossime 
settimane.  Scopriamoli, allora, insieme. L’8 dicembre ci sarà l’inaugurazione 
mostra Presepi (ore 9.30, biblioteca); ‘Natale in in click’ (ore 11.15, piazza San-
t’Ambrogio); Canto di accensione dell’albero di Natale (ore 16; con le Scuole del-
l’Infanzia, Primaria e il piccolo Coro San Paolo di Milano); sarà presente, inoltre, 
uno stand del Consorzio dei Navigli S.p.a. ‘Quanto mondo abbiamo addosso?’. 

La Pro Loco di Nosate invita ad una domenica di festa
Nosate - Domenica 8 dicembre 2024, Piazza Borromeo a Nosate si trasformerà 
in un magico villaggio natalizio grazie all’evento ‘Accendiamo il Natale’ organiz-
zato dalla Pro Loco Nosate con il patrocinio del Comune. A partire dalle ore 10, 
la piazza sarà animata da mercatini natalizi dove sarà possibile trovare prodotti 
artigianali e regali unici per il Natale.  Saranno presenti anche stand gastrono-
mici per tutti i gusti. Dal pomeriggio, l’evento prenderà una piega musicale con 
il karaoke natalizio e alle 16.30 si accenderà il grande albero di Natale.
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Proseguono gli accordi per la crescita dell’area di Milano     
Anche ‘SeaScientifica’ arriva a Mind

Lendlease, gruppo internazio-
nale del real estate, degli inve-
stimenti e della rigenerazione 
urbana, ha ufficializzato 

l'ingresso di Sae Scientifica nel MIND 
Milano Innovation District. Sae Scien-
tifica è un'azienda specializzata nella 
fornitura di soluzioni per il settore 
farmaceutico, chimico e biotecno-
logico. L'azienda offre servizi che spa-
ziano dalla gestione degli acquisti alle 
validazioni e certificazioni degli stru-
menti, fino alla gestione di laboratori 
e manutenzione degli impianti. La 
nuova sede di Sae Scientifica occupe-

rà circa 500 mq all'interno del "MoLo", 
il Mobility and Logistic Hub, un edi-
ficio progettato da Andrea Nonni, 
MAD architects, Open Project srl e 
Progeca srl. Il MoLo è uno dei primi 
edifici in fase di realizzazione 
nell'area ad uso misto del West Gate, 
che fungerà da porta d'accesso al di-
stretto per chi arriva da Rho. Questo 
edificio iconico ospiterà l'Energy 
Center, una centrale impiantistica che 
gestirà l'approvvigionamento energe-
tico del sito. Con un'altezza totale di 
28,50 metri e una lunghezza di circa 
170 metri, il MoLo comprenderà sette 

piani fuori terra e un piano in-
terrato destinati a funzioni tec-
niche e commerciali, tra cui la-
boratori, uffici e spazi retail, 

oltre a un parcheggio da oltre 1.500 
posti auto. L'arrivo di Sae Scientifica 
arricchisce l'ecosistema dell'innova-
zione del MIND con nuove competen-
ze nel campo delle scienze della vita. 
Questo ingresso si aggiunge a quello 

di altri 25 importanti attori 
del settore, tra cui lo Hu-
man Technopole, l'IRCCS 
Galeazzi Santambrogio, 
l'Università Statale di Mila-
no e il Politecnico di Mila-
no. Queste collaborazioni 
consolidano ulteriormente 
MIND come distretto di ec-
cellenza nella promozione 
della ricerca e dell'innova-
zione. Secondo Francesco 
Ferrari, amministratore de-
legato di Sae Scientifica, il 

trasferimento dell'headquarter in 
MIND coincide con il 40º anniversario 
dell'azienda. Questo passo rappre-
senta un'evoluzione naturale nel per-
corso di crescita e sviluppo tecno-
logico dell'azienda.  Fabrizio Zichichi, 
Executive Project Director di Lend-
lease, ha affermato che l'ingresso di 
Sae Scientifica rafforza l'ecosistema 
life science di MIND. Con questo nuo-
vo ingresso si completa l'affitto degli 
oltre 5.000 mq del MoLo, destinati a 
laboratori, uffici e retail. Questa colla-
borazione permetterà a Sae Scienti-
fica di coabitare con altre aziende ri-
levanti nel settore farmaceutico e 
medicale, favorendo lo scambio di 
idee e sinergie. L'azienda continuerà 
così il suo percorso di innovazione e 
crescita nel campo della salute.
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Uno speciale dolce di Natale viene proposto con la cooperativa ‘Il Fiore’
Un panettone solidale con ‘Non di Solo Pane’

Il Natale è il periodo perfetto per 
riscoprire il valore della solidarie-
tà e della condivisione, e il Refet-
torio ‘Non di Solo Pane’ di Magen-

ta lo dimostra con 
un’iniziativa dal cuore 
grande: “A Natale dona 
un fior di panettone!”. 
Promossa in collabora-
zione con la Cooperati-
va ‘Il Fiore’, questa pro-
posta unisce la 
tradizione natalizia 
all’impegno sociale per offrire dignità 
e speranza a chi ne ha più bisogno. 
Acquistando un panettone solidale, 
non si porterà semplicemente a casa 
un dolce natalizio, ma si contribuirà 
attivamente a sostenere progetti de-
dicati alla cura delle persone in diffi-
coltà. Il ricavato dell’iniziativa sarà de-
stinato al supporto delle attività del 

Refettorio e della Cooperativa, en-
trambe impegnate da anni nel garan-
tire un aiuto concreto a chi vive mo-
menti di fragilità. L’iniziativa è molto 

più di una raccolta fondi: è 
un modo per donare tempo, 
attenzione e risorse a chi 
lotta ogni giorno per ritro-
vare la propria dignità. Ogni 
panettone rappresenta un 
gesto d’amore, un regalo 
che rende il Natale più lumi-
noso sia per chi lo riceve sia 

per chi ne beneficia. Prenotare il pro-
prio panettone solidale è semplice: 
basta inviare un’email all’indirizzo in-
fo@nondisolopanemagenta.it. Con 
questo piccolo gesto, ognuno può fare 
una grande differenza, trasformando 
un dono tradizionale in una vera e 
propria azione solidale. Non lasciarti 
sfuggire l’opportunità di rendere que-

Che sia da un drone o... da ‘terra’, 
che sia un elemento naturale o un luogo storico, 
il nostro territorio ogni giorno ci regala 
istantanee meravigliose! 

Se volete condividerle con gli altri lettori, 
rilanciando il ‘bello’ della nostra Lombardia, 
inviateci le foto a redazione@logosnews.it

Gli scatti verranno condivisi su Facebook 
@GiornaleLogos e Instagram @logosnews.it

La prima di Logos
Pronti? Con questo fine setti-
mana iniziano, in ogni paese, 
feste e mercatini per rendere 
speciale questa attesa del Na-
tale! Ormai ci siamo, in ogni 
comunità associazioni, com-
mercianti e comuni offriranno 
tante opportunità per vivere 
la magia del periodo tra stand 
e iniziative.
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sto Natale più speciale. Sostie-
ni il Refettorio ‘Non di Solo 
Pane’ e la Cooperativa ‘Il Fiore’ 
e scopri la gioia di regalare non 
solo un panettone, ma anche 
un sorriso e una nuova speran-
za a chi ne ha più bisogno. 
L'associazione "Non di Solo 
Pane" di Magenta si distingue per il 
suo impegno nel sostegno alle perso-
ne in difficoltà, offrendo non solo pa-
sti caldi ma anche un ambiente acco-
gliente e solidale. Il cuore delle sue 
attività è il Refettorio di Comunità 
"Don Giuseppe Locatelli", attivo dal 
2016 in Via Moncenisio 29. Questo 
spazio è aperto dal lunedì al venerdì e 
garantisce una cena completa a 
chiunque ne abbia bisogno, senza al-
cuna distinzione o requisito d'acces-
so. Le cene vengono servite al tavolo 
dal lunedì al giovedì, dalle 19 alle 19.45, 

mentre il venerdì è previsto il ritiro di 
sacchetti con pasti pronti, disponibili 
dalle 17.30 alle 19. Ogni sera, un team 
di circa nove volontari, affiancato da 
un cuoco, si occupa di accoglienza, 
preparazione e distribuzione dei pa-
sti, oltre a curare l'organizzazione e la 
pulizia degli spazi. I volontari 
dell'associazione svolgono un ruolo 
fondamentale, contribuendo in mol-
teplici ambiti: dalla gestione della cu-
cina alla distribuzione dei sacchetti, 
dalla manutenzione dell'immobile alla  
raccolta fondi. 




